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平成 27 年度	 一般社団法人鹿児島県バスケットボール協会社員総会議事要旨	 
	 

日	 時：平成２６年５月１６日（土）１８：００～２０：００	 

	 

場	 所：鹿児島アリーナ会議室	 

	 

１	 開会のことば（伊藤泰孝総務委員長）	 

	 

２	 会長あいさつ（増留貴朗会長）	 

	 

３	 会議録署名者選出	 

	 	 	 会議署名人に鈴木亮一氏、小川	 崇氏が承認された。また、議長に福嵜博之氏が指名された。 
	 	 	 ※	 総務部より、社員数 456 名に対し、出席者数 38、委任状提出 254、総数の過半数に達して

いるため、会の成立の報告が行われた。	 

	 

４	 議題	 

	 	 (1)	 平成 26 年度事業報告について	 

	 	 	 	 総務委員会、協議委員会、強化委員会、審判委員会、ミニバスケットボール委員会、広報委員

会より報告が行われた。	 

(2)	 平成 26 年度決算報告について	 

	 	 	 総務委員会より、平成 26 年度決算について報告があった。合わせて、玉田監事より監査報告が

行われた。	 

	 (3)	 平成 27 年度事業計画について	 

	 	 	 	 各委員会より、平成 27 年度の事業計画について説明が行われた。	 

	 (4)	 平成 27 年度予算案について	 

	 	 	 	 総務委員会より、平成 27 年度予算についての説明が行われた。	 

	 

５	 質疑	 

	 	 (1)	 平成 26 年度から、審判旅費の額が変更になっている。(南園氏)	 

	 	 	 …旅費については、平成 26 年度から、各自治体の旅費規程を参考に旅費を算定し、それに従っ

て支払っている。審判員への伝達がしっかりできていなかったため、ご迷惑をおかけした。(伊

藤総務委員長)。	 

	 

６	 採決	 

	 	 採決を行い、平成 26 年度事業報告･決算報告、平成 27 年度事業計画･予算案はそれぞれ承認された。	 

	 

７	 その他	 

	 (1)	 第 20回全九州大学春季バスケットボール選手権大会で鹿屋体育大学女子が優勝したことが報告

された。	 

	 (2)	 日本協会の現状と、今後の見通しについての報告が行われた。	 

	 (3)	 平成 27 年度は、九州･全国規模の大会が多く行われるので、各部署で準備を早めに行うことが

確認された。	 

(4)	 鹿児島国体に向け、強化、人材育成等について、現状の報告と今後に向けての確認が行われた。	 

	 

８	 	 閉会のことば（福森千尋副会長）	 

	 

	 

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 議長署名	 	 	 	 福嵜	 博之	 

	 

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 議事要旨署名人	 鈴木	 亮一	 

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 小川	 崇	 


